

# 清水寺イベントのご案内

—清水寺で世界を語る—

今年も、**清水寺イベント（11月8日日曜日）**を京都の国際協力NGO、中学、高校と協力して開催いたします。

日本の国際協力NGO73団体のネットワークが推進する、貧困格差、不平等、気候変動を解決するための運動「**action 2015**」の趣旨に賛同して実施するものです。

京都という地の利を生かし、その日、清水寺を参拝している人々、日本各地、世界各地から訪れる不特定多数の人たちに、**action2015**を知っていただき、一人ひとりができることを考える機会を与えるとともに、実際、開発途上国で活動するNGOの活動を通して、現地の状況を伝えたいと考えます。

バレエ団は2010年から、昨年までのキャンペーン運動、Stand Upを実施し、貧困解決への意思表示をしてきました。

今年は、新規テーマAction 2015に沿って、私たちバレエ団にできることとして、**音羽山 清水寺の経堂**で、「**I am a dancer**」をテーマに「**エヴァンタイユ**」を上演いたします。

**第1回が13:30、第2回が14:30**です。

この後、仁王門前で、参加者がそろって記念写真を撮影します。

今年は一体感を出すために、参加者がオレンジ色のものを身につけます。

さあ、みなさん 11月8日は清水寺へ。

なお、経堂、仁王門は拝観料が不要です。

平成27年10月吉日

一般社団法人 桧垣バレエ団 理事長 桧垣美世子